



絵手紙教室  
書道教室  
二本立て

# 満天新聞



今回は特別プログラムを二本ご紹介します。一つ目は**油谷先生**ご指導のもと**絵手紙教室**が開催されました。**ひな人形**や**春の花**を題材に皆様個性豊かに作品を作られました。なんと友人に絵手紙を出すと言われている方も！**笑顔**いっぱいの方にりました。

二つ目は**山本先生**ご指導のもと**書道教室**が開催されました。春なので**早春・甘酒・若芽・うめの花・さくらそう・恭敬温良**の題材をそれぞれ選ばれ、筆に思いを込め**集中**して書かれました。中には中学生以来書いていないと言う方もおられました。が、**丁寧**なご指導の下、素晴らしい作品が出来上がりました。



## 自衛消防訓練



広島市南消防署予防課の**石田様**をお迎えして、**自衛消防訓練**を行いました。満天から火災が発生したという想定で、設置している**消火器**の場所や、避難経路の確認を行いました。避難に**大切な事**は職員の誘導のもと、まず**落ち着いて、焦らず**ゆっくりと避難する事。充満する**煙を吸わない**為に、ハンカチや手ぬぐいなど**マスクの代わりになるもの**を口に当てる事。普段はハンカチなど持たない方も、早速、参加時に持参される方もいらっしゃいました。今後**防災訓練**を定期的に行い、ご利用者様が**安心**して過ごせることができる環境作りに努めようと考えています。

2018年5月号  
発行人 渡部美佐子



編集者  
より  
ひとこと

生活相談員の渡部です。もう5月ですね。**鯉**の季節です。**カープ**がこれから登って行きます。最近、庭先で**鯉のぼり**を出している所が少なくなりましたね。ちまき、柱の傷など昔を思い出します。**フラワーフェスティバル**も盛り上がりました。これから色々な花が咲くので楽しみです。